

Detienen a un hombre en situación de calle tras oponerse a un operativo conjunto de la Intendencia de Montevideo y la Policía

Principal



Publicada el: 23/08/24	Visitas: 50
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/detienen-a-un-hombre-en-situacion-de-calle-tras-oponer-se-a-un-operativo-conjunto-de-la-intendencia-de-montevideo-y-la-policia_623.php

DETIENEN A UN HOMBRE EN SITUACIÓN DE CALLE TRAS OPONERSE A UN OPERATIVO CONJUNTO DE LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO Y LA POLICÍA

Principal

Detienen a un hombre en situación de calle tras oponerse a un operativo conjunto de la Intendencia de Montevideo y la Policía

Has llegado al límite de 40 artículos leídos.

Detención de Hombre en Situación de Calle en Montevideo

Un hombre en situación de calle fue detenido este jueves durante un operativo que reunió esfuerzos del Departamento de Limpieza de la Intendencia de Montevideo (IM) y la Policía.

La intervención se llevó a cabo a las 09:40 en la intersección de Asunción y Avenida Libertador.

El personal municipal acercó al hombre una sugerencia para que se retirara del espacio público.

Sin embargo, ante su negativa y un comportamiento agresivo, se optó por solicitar refuerzos policiales, activando así el protocolo correspondiente establecido desde el año 2013 para estos casos.

De acuerdo con lo estipulado por la Ley 19.

889, la cual regula la ocupación indebida de espacios públicos, se contó con la presencia del personal de la IM, un equipo de

limpieza y un camión destinado al traslado de sus pertenencias.

Según información proporcionada por el Ministerio del Interior, el objetivo del operativo era trasladar al hombre a un refugio del

Ministerio de Desarrollo Social (Mides).

No obstante, él se negó y comenzó a proferir insultos hacia los efectivos presentes.

A medida que la situación se intensificaba, se solicitó la asistencia del Centro de Comando Unificado (CCU).

Asimismo, se sumaron al operativo los equipos de Ley de Faltas, junto con personal de la Seccional 3ª y la URPM.

Pese a los esfuerzos por mantener un diálogo pacífico, registrado en cámaras corporales, el individuo entró en desacato y llegó a amenazar con una tijera a los presentes.

Finalmente, fue detenido y trasladado al Centro de

Constataciones Médicas antes de ser llevado a la base de la Seccional 3ª para proseguir con las diligencias correspondientes.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DETIENEN A UN HOMBRE EN SITUACIÓN DE CALLE TRAS OPONERSE A UN OPERATIVO CONJUNTO DE LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO Y LA POLICÍA

en a un hombre en situación de calle tras oponerse a un operativo conjunto de la intendencia de montevideo y la

Tags

personal, durante, limpieza, esfuerzos, seccional, detenido, llegado, montevideo, operativo, presentes, departamento, ministerio

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Montevideo y Canelones se alistan para la Noche de la Nostalgia: conoce los detalles de los operativos de control que se implementarán*
- 4.3 *** *Zunino se refiere al papel clave de la Imm en su colaboración con la población en situación de calle y la coordinación con el Mides*
- 3.5 *** *Asesinato de un efectivo policial en Marconi: joven de 21 años fue señalado como el responsable*
- 4.8 *** *Lacalle Pou se reúne con autoridades de diversas carteras para abordar la internación compulsiva y planea convocar a la Imm*
- 4.7 *** *Detienen a un individuo tras el hallazgo de 61 kilos de cocaína en el puente San Martín, camuflados en diferentes compartimentos de un automóvil*
- 4.3 *** *La Imm realizó un operativo sorpresivo que resultó en la incautación de motocicletas en situación irregular y matrículas de vehículos ilegibles*
- 4.5 *** *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*

4.2 * *Detienen a dos sospechosos por el homicidio del policía de 35 años en Marconi*

3.8 * *Increíble y aterrador: un hombre fue detenido tras abrir la puerta de un avión y caminar sobre el ala, según informaron las autoridades*

4.4 * *Capturan a un sospechoso en Salto por el brutal asesinato de una mujer, quien habría sido agredida a golpes y con un machete*

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf